

---

FDP Maintal

## THOMAS SCHÄFER STELLT SICH VOR

05.02.2021

---

Am 14. März kandidiert unser Fraktionsvorsitzender Thomas Schäfer als Spitzenkandidat für die FDP Maintal zur Kommunalwahl. Gemeinsam mit 27 starken Kandidaten möchte er Maintal in den kommenden Jahren gestalten. Seine Bilanz der letzten Jahre und seine Ziele für die kommenden Jahre stellt er in einem Video vor.

Hier finden Sie die Vorstellung unseres Spitzenkandidaten:

Ihr Browser kann dieses Video nicht wiedergeben.

Dieser Film zeigt eine Demonstration des Video-Elements. Sie können es unter [Link-Adresse](#) abrufen